

Les propos importants du Guide suprême lors de la rencontre avec les habitants de Najaf-Abad : - 24 /Feb/ 2016

Le Guide suprême de la Révolution islamique, l'honorable Ayatollah Khamenei, tout en donnant une explication précise des deux termes que sont « modéré et extrémiste » et appelant le peuple en bloc surtout les responsables et les hommes politiques à la vigilance face à l'artifice de l'ennemi pour créer des binômes faux et suggérés dans l'ambiance électorale, a considéré les élections comme la scène où la nation se dresse en bloc, comme la manifestation de la fidélité, de la résistance nationale et du soutien à l'honneur et l'indépendance du pays. « Tous ceux qui souhaitent la grandeur de l'Iran islamique devront participer aux élections du vendredi et le monde entier verra le 26 février comment le peuple iranien sera présent avec enthousiasme aux urnes. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a tenu à rappeler que ces jours sont marqués par l'anniversaire de la mort en martyr de la vénérable Fatemeh – bénie soit-elle -, avant d'évoquer les deux élections très importantes de l'Assemblée islamique et de l'Assemblée des Experts pour souligner : l'importance des scrutins en soi dans le pays ne se résume pas uniquement à voter mais les élections signifient que le peuple se dresse de toute sa taille devant l'ennemi, après les pressions de toute sorte, les sanctions injustes et les campagnes hostiles.

Pour le Guide suprême de la Révolution islamique, la présence massive du peuple aux élections revivifiera la grandeur et l'autorité de la Révolution islamique dans le monde. « Tout en montrant la force, la volonté et la résistance nationale, les élections traduisent le courage et l'audace d'une grande nation sur le champ de bataille de confrontation des objectifs tendancieux. », a fait remarquer l'honorable Ayatollah Khamenei, qui, après avoir expliqué l'importance de la présence de tout un chacun de l'électorat au scrutin, a évoqué les artifices de l'ennemi tout au long de ces 37 dernières années, dans les différentes conjonctures électorales. Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite souligné: « Dénier les élections en Iran et de les qualifier de mensongères », « tenter d'estomper la présence du peuple aux élections », « suggérer la futilité de la participation aux scrutins, en arguant que les résultats sont déterminés avant la tenue des élections » comptent parmi les thèmes des campagnes d'intoxication des malveillants pour affaiblir la présence du peuple aux scrutins, tout au long des années passées, d'autant que dans certaines périodes, les autorités américaines y prenaient ouvertement position.

L'honorable Ayatollah Khamenei en réitérant que les Américains ont pour l'heure compris par expérience que la prise de position directe entraînait un résultat inverse, a ajouté : sur cette même base, les Américains ont opté pour le silence à propos de ces élections ; mais leurs éléments et leurs sbires accomplissent par différentes méthodes de nouveaux artifices.

« Les malveillants du peuple iranien ont opté, à propos de ces élections, pour des binômes factices afin de suggérer que le peuple est divisé. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique expliquant ces nouveaux artifices.

L'honorable Ayatollah Khamenei rappelant qu'il est de la nature même des élections, à l'instar de toute concurrence, l'enthousiasme, la dynamique, la suprématie et l'échec, a souligné : cette suprématie ou non-suprématie aux élections ne signifie pas la bipolarisation du peuple, la division au sein de la société et l'hostilité du peuple les uns contre les autres ; suggérer cette bipolarisation en Iran est un mensonge.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré que la véritable bipolarisation en Iran est entre les deux pôles « des fidèles à la Révolution islamique et aux principes de l'Imam (que son âme repose au paradis) » et « du front de l'Arrogance et de ses alliés », et d'ajouter : bien entendu, dans cette bipolarisation, la majorité du peuple iranien est « révolutionnaire, épris de la Révolution, fidèle à l'Imam, à sa pensée et ses principes ».

« L'origine principale de ces binômes factices se trouve à l'étranger, mais malheureusement, ils sont parfois repris à l'intérieur. », a-t-il précisé.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a considéré le binôme « parlement gouvernemental » et « parlement anti-gouvernemental » comme un de ces binômes factices dans l'ambiance électorale, et d'ajouter : les auteurs de ce

binôme tentent de suggérer qu'une partie du peuple est partisane du parlement gouvernemental tandis que l'autre est contre le parlement gouvernemental ; ce alors que le peuple iranien ne veut ni un parlement gouvernemental ni un parlement anti-gouvernemental.

« La nation iranienne souhaite un parlement croyant, engagé, courageux, perspicace, travaillant pour le progrès du pays, ayant foi en le mouvement scientifique des jeunes talents, ayant foi en l'Economie de résistance, conscient des problèmes du peuple, décidé à régler les problèmes du peuple, un parlement qui ne se laisse pas intimider par les Etats-Unis et qui remplit ses devoirs légaux. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a ajouté : le peuple iranien souhaite un tel parlement, non pas un parlement partisan d'un tel ou tel individu.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait allusion aux projets post-Plan d'action commun, tramés par les Etats-Unis pour souligner : après le Plan global d'action commun, les Américains avaient un projet pour l'Iran et un autre aussi pour la région, ils en font toujours le suivi, car ils savent mieux que quiconque, lequel pays dans la région résiste fermement devant leurs objectifs abjects.

L'honorable Ayatollah Khamenei a rappelé que les personnes infiltrées constituent un des moyens des Américains pour faire avancer leur projet en Iran. « Depuis que la question de l'infiltration et la nécessité d'être vigilant face aux personnes infiltrées ont été évoquées, un nombre de gens à l'intérieur du pays sont bouleversés, disant pourquoi on parle constamment de l'infiltration, mais ce bouleversement est inopiné et sans raison. », a réaffirmé le Guide suprême de la Révolution islamique, soulignant : la question de l'infiltration est réelle, mais parfois, la personne infiltrée n'est pas elle-même consciente dans quel chemin elle s'est engagée.

L'honorable Ayatollah Khamenei en allusion aux propos de l'Imam vigilant et adroit, qui avait dit : parfois les dires de l'ennemi sont entendus par l'intermédiaire des personnes crédibles. « Cette personne crédible n'a ni reçu de somme d'argent ni donné des engagements, mais sans le savoir, elle répète les dires de l'ennemi ; en réalité, elle balise dans une certaine mesure le terrain à l'infiltration. », a noté le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué des exemples des personnes infiltrées, qui n'en étaient pas probablement elles-mêmes conscientes, et d'ajouter : dans les années passées, un député en répétant les propos de l'ennemi, lors de la séance plénière du Parlement, avait accusé l'Ordre islamique d'avoir menti.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué un autre exemple : à une époque, où la délégation négociatrice nucléaire de notre pays était engagée dans des négociations difficiles avec la partie adverse, ou plutôt en train de lutter, et qui était conduite par l'actuel président de la République, un nombre de personnes ont présenté au Parlement un projet urgent, qui était en confirmation des propos de la partie adverse ; l'actuel Président a reproché à l'époque et il a dit : ce projet assure l'intérêt de l'ennemi.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a appelé le peuple surtout les responsables et les hommes politiques à la vigilance consciente face à l'infiltration de l'ennemi, et de préciser : la condition sine qua none à la vigilance sera de réagir immédiatement si l'ennemi cherche à diviser le peuple en prenant parti pris d'un tel individu ou tel groupe, et de le prohiber.

L'honorable Ayatollah Khamenei rappelant les propos de l'Imam Khomeiny (que son âme repose au paradis) qui avait dit : « si l'ennemi vous loue, doutez de vous-mêmes », a ajouté : cette parole est le mode d'emploi de la Révolution. Par conséquent il faut prendre sans hésitation position face aux louanges de l'étranger et ne pas le négliger.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également conseillé aux responsables et aux hommes politiques de ne pas répéter le discours politique de l'ennemi surtout d'éviter les termes « extrémiste » et « modéré ». « Depuis l'avènement de la Révolution islamique, les malveillants utilisent ces expressions et ils entendent par « extrémiste », ceux qui sont plus fidèles à la pensée et aux principes de l'Imam et ils entendent par « modéré » les capitulards devant les étrangers.

L'honorable Ayatollah Khamenei a réaffirmé : ceux qui emploient ces expressions à l'intérieur du pays, devront étudier attentivement les sciences islamiques, car il n'existe pas en Islam de telles classifications, on entend par le milieu la « Voie droite » ; par conséquent face à la voie du milieu ne se trouve pas l'extrémisme mais les déviationnistes de la Voie droite.

« Il se pourrait qu'un certain nombre de gens avancent plus vite et d'autres plus lentement sur la Voie droite, cela ne pose pas de problème. », a-t-il ajouté.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a précisé : dans le discours politique de l'étranger, Daech est aussi dit

extrémiste, alors que Daech a dévié de l'Islam, du Coran et de la Voie droite.

L'honorable Ayatollah Khamenei en récapitulant cette partie de ses propos, a déclaré : ceux qui hors des frontières emploient le terme d'extrémiste, entendent ainsi le courant fidèle à la Révolution et les hezbollahi. Par conséquent, il faut veiller à l'intérieur du pays qu'en répétant de telles expressions, l'objectif de l'ennemi ne soit pas assuré.

En allusion à l'aveu des Américains, disant qu'en Iran il n'y a aucune modération, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : la majorité de la nation iranienne est partisane de la Révolution, elle y insiste ; il se pourrait qu'il y ait parfois des erreurs et des fautes mais personne parmi le peuple n'est partisan de dépendance des étrangers.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a également évoqué l'importance des modalités du choix et s'adressant au peuple, il a dit : le résultat de votre choix dans ces scrutins que ce soit bon ou mauvais, retourne vers vous-mêmes, par conséquent qu'on essaie de faire un bon choix.

L'honorable Ayatollah Khamenei a aussi rappelé que l'agrément de Dieu sublime ou Son mécontentement était un autre résultat des modalités de choix. « Qu'on travaille pour que les scrutins s'accomplissent avec précision, perspicacité et une juste conception. », a-t-il conseillé.

« Avant de faire votre choix parmi les candidats à l'Assemblée islamique et à l'Assemblée des Experts, rassurez-vous de sa foi, de son engagement, de sa fidélité envers la Révolution, de sa détermination sur la voie de la Révolution, de sa fermeté face à l'ennemi, de sa volonté et de son courage. Et votez ensuite. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique, précisant : si vous ne connaissez pas certaines personnes, ne dites pas que je ne vote pas, il faut que vous consultiez des personnes auxquelles vous avez confiance et dont vous êtes sûrs de leur foi, de leur engagement et leur perspicacité.

L'honorable Ayatollah Khamenei en rappelant que sur cette voie, le parcours, l'objectif, le devoir et l'obligation sont clairs, a ajouté : si cette grande tâche s'accomplit dûment, Dieu assistera certainement et quel qu'il soit le résultat des scrutins, ce sera dans l'intérêt du pays.

« J'ai la ferme conviction qu'en dépit des tentatives des malveillants; grâce à Dieu, l'ennemi ne pourra pas porter atteinte à cette Révolution et à l'Ordre islamique, a assuré le Guide suprême.

Dans une autre partie de son discours, le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à saluer la foi, la sincérité, la fidélité et la fermeté des habitants de Najaf-Abad sur la voie de la Révolution islamique, pour souligner : la population de Najaf-Abad a fait preuve à l'époque du mouvement islamique de ferveur, d'une grande intelligence et de compréhension en soutenant le combat. Et à l'époque postrévolutionnaire aussi, dans différentes conjonctures notamment la période de la Défense sacrée ils ont montré encore une fois leur courage, leur fermeté et leur compétence.

Avant les propos du Guide suprême de la Révolution islamique, l'imam de la prière du vendredi de Najaf-Abad, l'hojat-ol-eslam Hassanati a évoqué les épopées créées par les habitants de cette ville et leurs sacrifices à l'époque de l'avènement de la Révolution islamique et de la Défense sacrée, présentant notamment plus de 2500 martyrs, pour souligner : la population fidèle de Najaf-Abad persiste sur son pacte d'allégeance avec l'Islam, le Coran, l'Imam et le Guide suprême de la Révolution islamique et elle en restera fidèles jusqu'à la dernière goutte de son sang.